
「地産地消・郷土料理講座」（視察研修） 

    アンケート集計表   回答１９人（受講者１９人） 

 
次回企画の参考とさせていただきますので、本日の開催状況の感想等をお聞かせ下さい。 

該当する箇所を〇で囲んでください。 

 

１．今回の開催日時の設定はどうでしたか。 

 
   ア．良かった。               １８名     

イ．別の時期・曜日が良かった。        １名（10月中旬頃）   
 

２． 地域つながり講座として、これまでも県内 （ 24年酒田市、25年東根市 

  26年高畠町・南陽市、27年河北町）の「食の安全」と「地産地消の取り組み」 

を研修しておりますが、次年度以降の企画としてどのように考えますか。（複数回答） 

  

ア． シリーズとして継続し、又、県内の市を視察研修する。    １１名 

イ． シリーズにこだわらず、食材を探訪する視察研修とする。    ７名 

ウ． 出かけるのではなく、講師を招聘する研修とする。       ２名 

 

３．講習の感想、次回の企画へのご要望等あれば何でもお書き下さい。 

  

・地産地消の食事はこういうものかと、あらためて思いました。旬を食べることの大切さ 

 旬のおいしさ、今回の昼食は本当においしかった。講話もスーッと胸にしみました。 

・お世話様でした。天気も良くて最高でした。 

・経験に勝るものなく、話の中で色々語り継いで継承する大切さを学びました。 

・地産地消（自分で１年間の野菜を育てて、料理も考えて一つ一つ吟味して心をこめて 

 ごちそうする。すばらしいと思います。ありがとうございました。 

・郷土料理講座とても参考になり、そして店の味つけもとても美味で、参加してよかったです。 

・会員でないのに参加させていただき、ありがとうございました。 

・家庭の味の大切さを実践をとおしての話は、大変良かった。食は人を作ること、地域を 

 思う心を作ることを若い人に知ってほしいですが、別々の食生活のためむずかしい。 

・１０月頃も良いのでは。 

・今回の食事はとても良かったと思いました。お話も楽しくわかりやすかった。人数をも

っと多くしてはどうでしょうか。 

・知らない所を見れてよかった。 

・地産地消として身近に食べている料理、やはり自然感が体に良いと感じヘルシーで良か

ったです。 

・知憩軒の方のお話、私達のこれからの食事に参考にしたいところです。 

・同世代のお話が心にしみました。食事の味が良かった。ごちそうさま。 

・知憩軒の奥様の話が大変良かった。 

・はじめて参加しましたが、実に楽しく勉強させていただきました。来年もぜひ参加させ

てほしいと思います。企画事務局の皆様ありがとうございました。 


